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Mulher morre com suspeita de gripe A
Resultado do exame pode demorar 20 dias; Diretoria de Saúde confirmou um caso positivo da doença em uma criança de cinco anos
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Dia de 
devoção

Os fiéis de toda a região comemoram, amanhã (15), o Corpus Christi. Em Lençóis Paulista, o Santuário Nossa 
Senhora da Piedade e outras cinco paróquias têm programação a partir das 16h, com missa solene seguida 
de procissão eucarística pelas ruas enfeitadas no entorno das igrejas. A comunidade católica de Pederneiras, 
Agudos, Macatuba, Areiópolis e Borebi também realiza celebrações no dia do Corpo de Cristo. c r i

Uma mulher, de 42 anos, faleceu no 
domingo (11), com sintomas da doença. 
Ela deu entrada na UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento) no sábado (10) com 
estado de saúde já agravado. Foi realizada 
a coleta de swab e envio do material para 
o Instituto Adolfo Lutz para confirmação 
do diagnóstico. Tambe'm foi confirmado 
um caso de H3N2 em uma criança de 
cinco anos, que chegou a ficar internada 
no Hospital Nossa Senhora da Piedade, 
mas já recebeu alta. O resultado chegou 
no final da semana passada. A campanha 
de vacinação contra a gripe segue pror
rogada em Lençóis Paulista, ate que du
rem os estoques. A cobertura vacinal em 
Lençóis Paulista, mesmo após sucessivas 
prorrogações, estava em 67% do público 
alvo até a última quinta-feira (8). Entre os 
idosos a procura foi maior e 78% foram 
vacinados. Entre as crianças (seis meses 
até cinco anos incompletos), apenas 38% 
da meta foi atingida. O vírus H3N2 está 
circulando mais neste ano. O

SERVIÇOS

Veja o que abre e o 
que fecha na região

BOREBI

Roger Martins diz que recursos não chegam a cidades pequenas
©
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DESAFIO

"Faça Acontecer" 
prorroga as 
inscrições

O prazo das inscrições do Desafio 
Faça Acontecer foi prorrogado até o 
dia 21 de junho. O Desafio é um con
curso para que os jovens tenham a 
oportunidade de perceber os proble
mas que acontecem na sua escola e 
na comunidade e, assim, pensar em 
alternativas para solucioná-los ou pro
porcionar melhorias. Com o patrocí
nio do Grupo Lwart, o Desafio chega 
a sua terceira edição em 2017. C 4I
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MACATUBA

Com sete votos, Câmara 
aprova CEI do Distrito

Por sete votos a três, a Câmara 
Municipal de Macatuba aprovou a 
abertura de uma CEI (Comissão Es
pecial de Inquérito) para investigar 
supostas irregularidades no Distrito 
Industrial Mário Alves Nunes. A vo
tação aconteceu na noite da última 
segunda-feira (12). A instauração do 
processo de investigação foi motiva
da por denúncia protocolada pela 
Acemac (Associação de Cidadania e

Ética de Macatuba). O requerimen
to que autorizava a abertura da CEI 
foi o único item para votação na or
dem do dia. As irregularidades di
zem respeito a administrações pas
sadas e teriam começado, segundo 
o dossiê, ainda na década de 1990. 
Pelo menos seis lotes, além do ma
tadouro municipal, teriam irregu
laridades na concessão, segundo 
aponta o documento. 0 4)

LENÇOIS

Agência local 
dos Correios 
é invadida

A agência dos Correios de Lençóis 
Paulista foi invadida no último final 
de semana. A ação só foi notada na 
manhã de segunda-feira (12) com a 
chegada dos funcionários. Foram re
gistrados vários danos no local, como 
arrombamento e destruição do siste
ma de alarmes. Até o momento do 
registro do Boletim de Ocorrência, a 
equipe dos Correios não havia senti
do falta de nenhum objeto.

AMADOR

A. Lençoense 
goleia na estreia 
da Série A

A segunda rodada da Série A do 
Campeonato de Futebol Amador de 
Lençóis Paulista, que marcou a estreia 
das equipes do Grupo B, terminou 
com goleadas de Grêmio Cecap e Ath- 
letic Lençoense, que levaram a melhor 
sobre Alfredo Guedes e Nova Lençóis 
e saíram na frente na briga pela classi
ficação para a segunda fase da compe
tição. O Athletic (foto) derrotou o Nova 
Lençóis por 4 a 0, no Bregão. ©
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Entrevista NAS URNAS
Roger Martins (PMDB) disputou uma vaga na 
Câmara de Borebi pela segunda vez nas eleições 
de 2016 e foi eleito para o seu primeiro mandato 
como vereador, com 52 votos. Em 1° de janeiro, 
foi eleito para a Presidência da Câmara.

ROGER MARTINS 

ãã

Os deputados não se sentem estimulados 
a ajudar uma cidade de dois mil eleitores"

Presidente da Câmara de Borebi fala da dificuldade de conseguir emendas para municípios menores

Kátia Sartori
FOTO: KATIA SARTORI/O ECO

Em Borebi, Roger Martins 
(PMDB) foi eleito verea
dor pela primeira vez nas 

eleições de outubro de 2016 
e, em 1° de janeiro, conquis
tou a presidência da Câmara 
Municipal. O parlamentar é o 
terceiro entrevistado da série 
promovida pelo Jornal O ECO 
entre os chefes do Poder Legis
lativo da região. O objetivo é 
fazer um balanço do trabalho 
das Câmaras nos seis primei
ros meses de 2017. O jornal já 
conversou com Lucas Evandro 
Fiel Benedito, o Lucão (PSB), 
de Areiópolis, e Paulo Vinícius 
Wolber, o Paulinho do Pastel 
(PMDB), de Agudos.

Parlamentar da base de 
apoio do prefeito Antonio Car
los Vaca (PSDB), Roger tem 
viajado bastante com o chefe 
do Executivo em busca de re
cursos - a dupla já foi até para 
Brasília. Para o presidente da 
Câmara, o município recebe 
pouca atenção dos deputados 
nas esferas estadual e federal.

"Como presidente da Câ
mara já estive duas vezes em 
Brasília, uma delas com o 
prefeito. Estive diversas vezes 
em São Paulo. Mas o que eu 
percebo, partindo das esferas 
federal e estadual, é que eles 
não valorizam muito cidades 
pequenas como a nossa. Ainda 
mais nessa época próxima de 
eleição. Eu, pessoalmente, sin
to um certo desprezo por uma 
cidade pequena proporcionar 
poucos votos. Mesmo assim, 
estamos correndo atrás", de
clara. Veja mais da entrevista 
abaixo:

O ECO - Este é o seu pri
meiro mandato como verea
dor e já assumiu como presi
dente da Câmara. Como está 
sendo a experiência?

Martins - É o meu primei
ro mandato como vereador e 
fui o menos votado. Nós mon
tamos uma chapa e fui indica
do como presidente. Resolvi 
encarar. No começo fiquei um 
pouco inseguro, não tinha ne
nhuma experiência na Casa, 
de vereador, mas agora já está 
caminhando bem.

O ECO - Como avalia os 
seis primeiros meses de 
mandato?

Roger - Acho que é uma 
avaliação boa. Eu e os demais 
vereadores estamos trabalhan
do bem. Temos oposição? Te
mos. Mas acho que é normal

DEBUTANTE - Roger Martins exerce primeiro mandato como vereador e ganhou presidência da Câmara em janeiro

em qualquer composição de 
Câmara. E acho importante 
que exista oposição. Eu sou ve
reador da situação e os colegas 
de oposição não atrapalham o 
trâmite da Casa. Todos traba
lham pelo que é certo. Estou 
gostando muito desses seis me
ses. Podemos melhorar.

O ECO - Qual é a priori
dade da Câmara? É buscar 
recursos?

Roger - Como presidente 
da Câmara já estive duas vezes 
em Brasília, uma delas com o 
prefeito. Estive diversas vezes 
em São Paulo. Mas o que eu 
percebo, partindo das esferas 
federal e estadual, é que eles 
não valorizam muito cidades 
pequenas como a nossa. Ainda 
mais nessa época próxima de 
eleição. Eu, pessoalmente, sin
to um certo desprezo por uma 
cidade pequena proporcionar 
poucos votos. Mesmo assim, 
estamos correndo atrás. Tenho 
um assessor que teve três man
datos como vereador e por isso

traz um amplo conhecimento 
sobre política, contato com 
deputados. Estamos indo atrás 
dos recursos. Esperamos que 
os parlamentares cumpram o 
que prometeram. Entregamos 
bastante pedidos, indicações, 
ofícios e esperamos uma res
posta.

O ECO - Essa fala de que 
é necessário buscar recur
sos nas cidades menores é 
recorrente do prefeito An- 
tonio Carlos Vaca (PSDB), já 
que o orçamento municipal 
não é suficiente para que 
o município assuma obras. 
Vocês estão sentindo essa 
dificuldade?

Roger - Realmente é assim. 
Mas, como eu disse, a eleição 
para deputados, governador 
é no próximo ano. Acho que 
estão deixando a desejar em 
relação às cidades pequenas. 
Visam apenas as cidades maio
res. Em Borebi são cerca de 
2,1 mil eleitores. Teremos um 
recadastramento e esse núme-

ro deve cair para 2 mil, porque 
muita gente mudou da cidade. 
Acho que os deputados não se 
sentem estimulados a ajudar 
uma cidade de dois mil eleito
res. O mais votado nas últimas 
eleições majoritárias aqui em 
Borebi foi o Carlos Octaviani, 
de Agudos, que teve 400 votos. 
E teve o Ricardo Izar que tam
bém foi bem votado. Acho que 
a gente fica meio isolado nessa 
questão.

O ECO - Como resolveu 
entrar para a política?

Roger - Essa foi minha se
gunda candidatura. Na eleição 
de 2012 fiquei como suplente. 
Acho que o que me motivou 
foi a possibilidade de fazer o 
que eu ia buscar de um verea
dor. Sempre fui envolvido com 
política. Em cidade pequena 
você sempre tem  um amigo, 
um primo candidato, e acaba 
ajudando. Eu cobrava muito 
dos vereadores. Um dia pen
sei: já que estou cobrando, por 
que não ser um vereador. Foi

assim que resolvi me candida
tar. Tive amigos que influen
ciaram também. E aqui estou 
representando o povo. Então 
estou tentando trabalhar como 
se estivesse no lugar da popu
lação. Apesar de que depois 
que você assume descobre que 
não era bem como imaginava 
quando estava do outro lado. 
Mesmo assim, procuro ouvir 
todo mundo, conversar com 
meus eleitores, e com aque
les que não votaram em mim 
também, tentar explicar o que 
eu sei. Esta experiência é um 
aprendizado para mim tam
bém. Estou aprendendo com 
os mais velhos, com meus 
assessores, com as reivindica
ções que o povo traz. Procuro 
levar para o prefeito, ao conhe
cimento dos outros vereadores. 
Estou gostando.

O ECO - O que é mais 
emergencial para Borebi 
hoje?

Roger - Não só para Bore- 
bi, mas como no estado todo

e no Brasil inteiro, emprego, 
moradia e saúde. É uma ca
deia. Para você ter uma mo
radia digna, você precisa ter 
um emprego bom. Ter renda 
para levar alimento para casa. 
E saúde. Todos têm  direito a 
uma saúde digna.

O ECO - Como é a compo
sição da Câmara atual?

Roger - Hoje somos sete 
vereadores da situação e dois 
de oposição. Tivemos uma re
novação de seis membros da 
Câmara nas últimas eleições. 
Acredito que nas eleições de 
2018 vamos ter mais surpre
sas para deputado estadual, 
federal e governador. O povo 
está perdendo o medo de vo
tar. Está acabando o voto do 
cabresto. O eleitor está enten
dendo que o voto é ao mesmo 
tempo um direito e uma arma 
para a mudança. Tenho certeza 
que vai ser uma mudança boa.

O ECO - As pessoas estão 
cobrando mais os vereado
res?

Roger - Tenho certeza 
que somos a classe política 
mais cobrada, pois quem está 
mais próximo do povo é o ve
reador. É bem mais fácil você 
encontrar um vereador do que 
encontrar o prefeito. Se os de
putados estaduais e federais 
se aproximassem do vereador, 
teriam  um caminho mais fácil 
para a reeleição, pois estamos 
mais em contato com o povo. 
Recebemos mais cobrança, 
mas recebemos mais apoio. 
Eu, particularmente, estou 
procurando ouvir mais a po
pulação.

O ECO - Uma mensagem 
para a população de Borebi?

Roger - A mensagem que 
eu deixo é: tenham certeza 
que vou tentar fazer um bom 
trabalho, tentando ouvir a to
dos. Mostrar para a população 
que sou vereador, mas que re
presento eles. Espero fazer um 
bom trabalho, não pensando 
em reeleição, mas desenvol
ver um bom trabalho nesses 
quatro anos. Se for da vonta
de da população que eu possa 
continuar como vereador, tudo 
bem, mas se não for, que eu 
encerre o meu mandato com a 
marca de que fui um bom ve
reador. Não quero ser melhor 
do que ninguém. Quero ser di
ferente. Aqui tem  um político 
que representa o povo e quer 
fazer um ótimo trabalho à fren
te da Câmara.



Opinião C FRASE
• "Os deputados não se sentem estimulados a ajudar 
uma cidade de dois mil eleitores".
Roger Martins, presidente da Câmara de Borebi, sobre 

a dificuldade de conseguir recursos para o município

PARA PENSAR
"Chamamos de Ética o conjunto de coisas que as pessoas fazem 

quando todos estão olhando. O conjunto de coisas que as pessoas 
fazem quando ninguém está olhando chamamos de Caráter".

Oscar Wilde
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Alerta máximo

ençóis Paulista pode ter o 
primeiro óbito por gripe A 

lem 2017. Uma mulher de 
42 anos faleceu no final de se
mana com os sintomas da do
ença. A vítima sofria de uma 
doença cardíaca, o que pode 
ter contribuído para o óbito. A 
Diretoria de Saúde de Lençóis 
Paulista também confirmou 
um caso de H3N2, um subtipo 
da gripe A, em uma criança 

de cinco anos. Felizmente 
ela já se restabeleceu da 
doença.

Enquanto isso, nos 
postos de Saúde ainda 
há disponibilidade de 
vacina. A meta muni
cipal está bem abaixo 

do que preconizam as 
autoridades de saúde. O 
ideal seria que pelo me

nos 90%  do público- 
-alvo recebesse a dose. 

É possível que após 
a divulgação dessas infor

mações aconteça uma corrida 
aos postos de saúde. Não há 
necessidade. O Ministério da 
Saúde estipula grupos de risco 
para vacinação porque essas 
pessoas, caso contraíam o ví-

rus, podem ter complicações. 
Se esses grupos procurassem 
a imunização, um grande nú
mero de fatalidades poderia 
ser evitado.

As equipes de saúde de 
Lençóis Paulista vão continuar 
vacinando. Segundo informou 
o diretor da Pasta, Ricardo 
Conti Barbeiro, a prioridade 
é o público-alvo. O município 
também pediu ao governo do 
Estado o envio de mais doses.

Mesmo para quem deci
dir finalmente tomar a dose, 
às vésperas da chegada do 
inverno, serão exigidos cui
dados extras. Isso porque a 
vacina só passa a ter efeito 
de 15 a 20 dias após a sua 
aplicação. Até lá vale res
saltar que os cuidados mais 
básicos de higiene, como la
var as mãos antes de comer, 
evitar o contato das mãos 
sujas com boca, nariz e 
olhos, cobrir o rosto ao tossir 
e espirrar, não compartilhar 
objetos de uso pessoal são 
bem eficazes para afastar 
não apenas as gripes, mas 
uma série de doenças con
tagiosas.
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Corpus Christi e o Brasil!

Mons. Carlos José de Oliveira
é pároco do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade

Oque vemos no Brasil hoje? 
Corrupção, fraude, men
tiras, roubos. Diante do 

cenário nacional a tristeza, o 
constrangimento, a decepção, 
a desesperança, parece uma 
situação sem saída. Milhões, 
bilhões, trilhões de reais des
viados. O que seria para man
ter a saúde, o sustento, o mí
nimo bem-estar da população 
mais pobre e necessitada deste 
imenso Brasil foi, é, roubada, 
desviada. Fome, miséria, bar
rigas vazias, sonhos desfeitos. 
Milhões de desempregados. O 
cenário é cruel, difícil. Os mais 
variados sentimentos tomam 
conta de cada brasileiro, o pri
meiro é o da raiva diante de 
tanta hipocrisia.

Antigamente seria assim 
também? Bem, sabemos que o 
ser humano é sempre o mesmo 
em toda a história. Hoje com tan
ta facilidade de comunicação te
mos mais e melhor acesso. Mas 
também, diante de tantas infor
mações, desinformações e men
tiras na própria mídia, ficamos 
mais confusos e desconcertados.

Como católicos e a partir da 
fé sabemos de onde vem tudo 
isso. Corrupção, mentira, desvio, 
hipocrisia não são outra coisa 
que fruto do pecado do ser hu
mano. Fruto da ação diabólica do 
inimigo de Deus. Ele veio para 
destruir, matar, esmagar o ser 
humano. O pecado, satanás, suas 
ações e manobras estampadas 
nos jornais, na TV, na internet, 
na mídia. O ser humano quando 
se dobra a satanás produz tudo 
o que estamos vendo e ouvindo 
nestes últimos meses.

Ninguém escapa do pecado, 
mas deve haver um limite para 
tudo e para todos. É isso que o 
Brasil clama neste momento, em 
que se deve buscar saída e so
lução para tantos impasses. Não 
chegaremos a ter um paraíso 
terrestre, mas podemos e deve
mos ter um paraíso possível, um 
pais digno, com as necessidades 
básicas da sociedade atendidas. 
Podemos e queremos ter um 
país mais justo e solidário, com 
leis que garantam maior digni
dade e menor possibilidade da 
corrupção e desmanche da coisa 
pública. Queremos e podemos 
buscar um país melhor e sau-

dável para nós e para as futuras 
gerações.

Temos esperança de que 
depois de tanto desatino, nosso 
país encontrará caminhos me
lhores e o sol brilhará novamen
te neste belo e pródigo pedaço 
do planeta que é o Brasil.

E a fé em Cristo vem nos sus
tentar e animar neste momento. 
Estamos na semana de Corpus 
Christi. Celebraremos a Soleni
dade do Corpo e Sangue de Cris
to. Que diferença entre o ato de 
Cristo e de tantos mandatários 
da nação. Cristo entrega-nos seu 
Corpo e Sangue. Muitos tiram o 
corpo e o sangue dos brasileiros, 
roubam mais ainda: a esperança 
de nossos jovens e crianças.

Cristo se deu totalmente a 
nós na Eucaristia e esta é men- 
sagem-certeza de esperança e 
vitória. Cristo é maior que todas 
as situações históricas que vive
mos. É maior que tantos conflitos 
e incertezas.

A Solenidade de Corpus 
Christi nos convida a reanimar 
nossa esperança. A acreditar em 
Cristo. Se Ele é por nós, quem 
será contra nós? Em momento 
tão inquietante para a nação, na 
próxima quinta-feira, enfeitare
mos nossas ruas, expressaremos 
nossa esperança e na solidarie
dade doaremos fraldas geriátri
cas para os mais necessitados.

Preparar as ruas para a pas
sagem do Santíssimo Sacramen
to expressa nossa certeza de 
que, apesar dos desmandos hu
manos, Cristo é o Senhor da His
tória. Ele merece nosso melhor, 
porque nós queremos o melhor 
para todos. Cristo que passa 
sobre tapetes ornamentais em 
nossa cidade e em todos os can
tos do país, é certeza de que o 
mundo não está perdido, de que 
encontraremos saída e solução, 
pois Deus pisou esta terra e veio 
em socorro dos seus filhos.

A Solenidade do Corpo e San
gue de Cristo possa fazer crescer 
em nós a fé, o amor e a esperan
ça. Esperança certa de que dias 
melhores virão, pois Deus não 
abandona seu povo, mas ofere
ce-nos o Corpo e Sangue de seu 
filho Jesus Cristo.

Animados por tão excelsa 
presença cantaremos a plenos 
pulmões: "Gloria a Jesus na Hós
tia Santa que se consagra sobre 
o altar e aos nossos olhos se 
levanta para o Brasil abençoar, 
para o Brasil salvar"!

0 )

o

*3
0 )a
u

i
i
i

AGUA MOLE...
A incansável luta de um gru

po de moradores que reivindica 
moradias populares em Lençóis 
Paulista começou há quase 100 
dias, no mês de março, mais 
precisamente no dia 20, quando 
compareceram em peso, pela 
primeira vez, à Câmara Muni
cipal. Na ocasião eles pediram 
aos vereadores que cobrassem 
do Executivo uma solução para 
as casas inacabadas da CDHU 
(Companhia de Desenvolvi
mento Habitacional e Urbano) 
no prolongamento do Jardim 
Ibaté e no distrito de Alfredo 
Guedes.

...EM PEDRA DURA
De lá para cá foram reali

zadas 12 sessões ordinárias na 
Casa de Leis e a presença das 
famílias, salvo raras exceções, 
tem sido constante e massiva. 
Nessa segunda-feira (12) não foi 
diferente. Mais de 100 pessoas 
acompanharam os trabalhos no 
plenário. O que chamou a aten
ção, porém, foi que a grande 
maioria permaneceu até o final 
da sessão, como ainda não ha
via acontecido até então.

CERCO
Quem acompanhou de per

to pode comprovar o motivo. 
Muitos se aglomeraram na sa
ída e abordaram em grupos os 
vereadores que foram saindo, 
cobrando uma postura mais 
enérgica dos mesmos no que 
diz respeito às suas reivindi
cações. Alguns parlamentares 
acabaram 'passando desperce
bidos' em meio à multidão, mas 
o presidente Manoel do Santos 
Silva, o Manezinho (PSDB) e Ju- 
cimário Cerqueira dos Santos, o 
Bibaia (PV), acabaram 'encurra
lados' e se dispuseram a ouvir 
as já conhecidas reivindicações, 
entre elas os ditos lotes urbani
zados que viraram assunto na 
boca do povo após declarações 
do vereador Nardeli da Silva 
(PMDB).

SEM CONVERSA
Ambos, Manezinho e Bibaia, 

tentaram argumentar que vá
rios vereadores já haviam con
versado com o prefeito Ander- 
son Prado de Lima (Rede) sobre

o assunto e que um requeri
mento pedindo informações so
bre a possibilidade de implantar 
um projeto do tipo na cidade, 
similar a um existente em Jaú, já 
tinha até sido respondido com 
uma negativa, mas não houve 
muita aceitação aos argumen
tos. Os moradores querem casa 
e estão cobrando - talvez no lu
gar errado - cada vez mais que 
algo seja feito.

ENQUANTO ISSO
Ao mesmo tempo, do lado 

de dentro da Câmara, quem 
ouviu cobranças por uma pos
tura mais enérgica foram os 
vereadores Ailton Aparecido 
Tipó Laurindo (PMDB), líder do 
governo na Câmara, e Nardeli 
da Silva, que não conseguiram 
sequer deixar o plenário. Chico 
Naves (PDT) acompanhou de 
longe, mas também ouviu as 
reivindicações.

DEMANDA
Durante a conversa, o líder 

do movimento, Tiago Rodrigues 
dos Santos, revelou que o nú
mero de famílias de baixa renda 
que reivindicam moradias po
pulares atualmente estaria em 
78. Segundo ele são as famílias 
que têm acompanhado cons
tantemente as sessões e cobra
do com mais vigor uma solução 
para o problema da falta de 
casas na cidade. Tipó e Nardeli 
disseram que este seria um nú
mero de famílias que poderia 
ser possível atender no futuro 
com um projeto como o dos 
lotes urbanizados, já que de
mandaria menos investimento 
do que os R$ 9 milhões que a 
Prefeitura disse serem necessá
rios para atender cerca de 300 
famílias.

NO PAPEL
Tipó e Nardeli disseram que 

exigiriam que o prefeito Prado 
de Lima determinasse que a 
Diretoria de Assistência Social 
fizesse o cadastro das famílias 
para que seja possível, pelo me
nos, começar a se pensar em 
um projeto. Ambos, porém, en
fatizaram que isso é coisa para 
o futuro e que outras famílias 
de baixa renda também pode- 
riam procurar a Assistência para

se cadastrar. O cadastramento, 
segundo prometeram, poderia 
começar já nesta semana. O 
grupo disse que não vai deixar 
de frequentar as sessões.

HOMENAGEM
Na noite da última sexta-fei

ra (9), a Câmara Municipal de 
Macatuba realizou a cerimônia 
de entrega do diploma "Orlando 
Bozan" para personalidades e 
projetos de destaque no muni
cípio. O evento também reser
vou uma homenagem especial 
para João Sérgio Pimentel, o 
primeiro servidor da Câmara 
Municipal, que ainda está em 
atividade, emprestando seu 
nome à Galeria de Presidentes 
do Legislativo.

ANIVERSÁRIO
O secretário estadual de 

Agricultura e Abastecimento do 
Estado de São Paulo, Arnaldo 
Jardim (PPS), visitou Macatuba 
na manhã do domingo (11). Jar
dim, que é deputado estadual 
licenciado, tem muitos eleito
res na cidade e foi prestigiar o 
desfile cívico em comemoração 
aos 117 anos. Outros parlamen
tares não puderam comparecer, 
mas enviaram representante: 
os federais Milton Monti (PR) e 
Ricardo Izar (PP), e os estadu
ais Pedro Tobias (PSDB), Chico 
Sardelli (PV) e Fernando Cury 
(PSDB).

TENSÃO
Às vésperas do aniversário 

de 117 anos de Macatuba (co
memorado ontem), o clima era 
de tensão na sessão legislativa 
da Câmara. Isso porque foi vo
tado o requerimento que au
torizou a abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de Inqué
rito) para investigar supostas 
irregularidades na concessão 
de lotes no Distrito Industrial. 
Apesar do frio, muita gente foi 
acompanhar de perto a vota
ção. O presidente da Câmara, 
Ricardo Genovêz (PV) chegou 
a dizer em seu discurso que, 
caso houvesse empate e o pro
cesso necessitasse de seu voto 
para ter seguimento, ele seria 
favorável. No fim das contas, o 
resultado surpreendeu e a CEI 
passou por 7 a 3.
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Prefeitura Municipal 
de Borebi

Homologação de Licitação: 
Fica homologado o resultado 
do Pregão n° 015/2017 -  R. P 
Pneus, que classificou as em
presas: FERRARINI COMÉR
CIO DE PEÇAS PARA TRA
TORES LTDA totalizando R$ 
19.910,00; GL COMERCIAL 
EIRELLI -  ME totalizando R$ 
162.730,00, com todas as de
mais condições conforme Edi
tal. Fica aberto o prazo de 05 
(cinco) dias corridos a contar 
da data de publicação deste ato 
para que o vencedor assinem a 
Ata de Registro de Preço, sob 
pena de decair do direito ao 
registro de preço, podendo ain
da, sujeitar-se às penalidades 
estabelecidas no Edital. Bore- 
bi, 13/06/2017. Antonio Carlos 
Vaca - Prefeito Municipal.

Extrato de Ata de Registro de 
Preços n° 040/2017: Pregão n° 
015/2017; Contratante: Muni
cípio de Borebi; Contratada: 
FERRARINI COMÉRCIO DE 
PEÇAS PARA TRATORES 
LTDA; Objeto: REGISTRO 
DE PREÇOS DE PNEUS. 
Vigência: 12 meses. Item:
11 vr R$ 5.290,00; 15 vr R$ 
1.415,00; 14 vr R$ 3.250,00; 
totalizando R$ 19.910,00. 
Data: 13/06/2017

Extrato de Ata de Registro de 
Preços n° 041/2017: Pregão n° 
015/2017; Contratante: Muni
cípio de Borebi; Contratada: 
GL COMERCIAL EIRELLI -  
ME; Objeto: REGISTRO DE 
PREÇOS DE PNEUS. Vigên
cia: 12 meses. Item: 01 vr R$ 
230,00; 02 vr R$ 165,00; 03 vr 
R$ 257,00; 04 vr R$ 350,00; 
05 vr R$ 490,00; 06 vr R$ 
1848,00; 07 vr R$ 2.300,00; 
08 vr R$ 613,00; 09 vr R$ 
1.049,00; 10 vr R$ 1.500,00;
12 vr R$ 2.348,00; 13 vr R$ 
1.139,00; 16 vr R$ 1.280,00; 
18 vr R$ 430,00; 19 vr R$ 
290,00; 20 vr R$ 220,00; 21 vr 
R$ 369,00; 22 vr R$ 350,00; 
totalizando R$ 162.730,00. 
Data: 13/06/2017

Regional PEDERNEIRAS
A Secretaria de Saúde de Pederneiras recebeu R$ 200 mil para ser utiliza
do na atenção básica. O dinheiro será utilizado para aquisição de equipa
mentos e materiais permanentes como compressor odontológico, cadeiras 
odontológicas, câmara para conservação de vacinas, balança, computado
res, mesas e cadeiras de escritório, além de um automóvel.

CIDADANIA

Desafio Faça Acontecer prorroga as inscrições
As equipes devem se cadastrar no concurso por formulário disponível 
no site www.desafiofacaacontecer.com.br até o dia 21 de junho

Da Redação

0 prazo das inscrições do 
Desafio Faça Acontecer foi 
prorrogado até o dia 21 de 

junho. O Desafio é um concurso 
para que os jovens tenham a opor
tunidade de perceber os proble
mas que acontecem na sua escola 
e na comunidade e, assim, pensar 
em alternativas para solucioná-los 
ou proporcionar melhorias.

Realizado pelo Projeto Forma
ção de Líderes, com o patrocínio 
do Grupo Lwart, o Desafio che
gou a sua terceira edição e envolve 
jovens do Fundamental II e Ensi
no Médio das escolas de Lençóis 
Paulista, Macatuba e Borebi.

As equipes interessadas em 
participar têm até o dia 21 de 
junho para fazer a inscrição pelo 
site. "Participar do Desafio possi-

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

NOTIFICAÇÃO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n°s Lei 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 314/2014, NOTIFICADOS a executar a limpeza e demais atos 
indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas propriedades, 
no prazo improrrogável de 05 (cinco) dias a contar da publicação desta, sob 
pena de incidir multas e outras cominações legais.

Lençóis Paulista, 14 de Junho de 2017.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Laudo Cadastro
imobiliário

Terra Imóveis S/C Ltda
Rua Benedicto Pereira 
de Andrade L21 Q03 
Sta Lúcia

190 27636/6421

Maria Luiza Comércio e 
Empreendimentos Ltda

Rua Benedicto Pereira 
de Andrade L05 Q03 
Maria Luiza IV

191 27699/5771

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 74,92.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 336 de 6.06.2017...........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 267.200,00.
Decreto 337 de 6.06.2017...........Declara a estabilidade de servidores que
cumpriram o estágio probatório.
Decreto 339 de 8.06.2017...........Estabelece as suspensões de expediente nas
repartições públicas municipais para o exercício de 2017.
Portaria 763 de 12.06.2017........Declara vago o cargo de Professor de Ensi
no Fundamental I em razão da aposentadoria de Josiane de Oliveira Bertoli.

Lençóis Paulista, 13 de junho de 2017.

Railson Rodrigues 
Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de junho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 68,11.

Prefeitura Municipal de Borebi
AVISO DE ADIAMENTO

RETIFICAÇÃO DO EDITAL DO PREGÃO N° 17/2017

A Prefeitura Municipal de Borebi, comunica aos licitantes que o Pregão 
Presencial n° 17/2017, Processo n° 39/2017, cujo objeto é a contratação de 
empresa para fornecimento de licenciamento de uso de programa de infor
mática (softwares), por prazo determinado, teve sua abertura ADIADA para 
o dia 28 de Junho de 2.017, às 9:30 horas. O edital completo, com as devidas 
alterações, encontra-se a disposição dos interessados no Setor de Licitações 
da Prefeitura Municipal ou pelo site www.borebi.sp.gov.br.

Borebi, 12 de Junho de 2.017.
ANTONIO CARLOS VACA 

Prefeito Municipal

Câmara Municipal de Macatuba
AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Presidente da Câmara Municipal de Macatuba torna público que na 
próxima segunda-feira, dia 19 de junho, às 19h00, na Sala Augusto 
Daré, será realizada audiência pública para discussão sobre a Seção 
IV -  “Do cálculo do Imposto”, integrante do Projeto de Lei n° 22, que 
dispõe sobre o imposto sobre transmissão de bens imóveis e dá outras 
providências.

Sala Augusto Daré, 12 de junho de 2017.
Vereador Ricardo Genovêz - Presidente

bilita aos jovens, por meio do tra
balho em equipe fazer a diferença 
em sua escola, percebendo os 
problemas e sendo agentes de mu
danças em suas comunidades", 
disse Danieli Roza, coordenadora 
do Projeto Formação de Líderes.

COMO PARTICIPAR
Para participar do Desafio é 

preciso montar sua equipe e es
colher um dos temas propostos no 
concurso. Cada grupo deve ter de 
5 a 10 jovens e cada escola pode 
inscrever quantas ações desejar. 
O regulamento com os critérios e 
temas que podem ser escolhidos

pelos jovens está disponível no site 
www.desafiofacaacontecer.com. 
br

As equipes deverão se inscre
ver até o dia 21 de junho. Após 
a inscrição, terá início a fase de 
desenvolvimento do projeto e, ao 
final, todas as equipes deverão en
tregar um vídeo que será postado 
no site do Desafio e avaliado por 
uma banca de jurados.

Os projetos concorrerão ao 
prêmio principal "Faça Aconte
cer" e aos destaques: Mobilização, 
Inovação e Visão de Mundo. As 
equipes vencedoras serão divulga
das durante o evento de encerra-

FINAL - No ano passado os vencedores foram anunciados 
em evento no ginásio Csec

mento do Desafio a ser realizado 
no dia 25 de outubro, em Lençóis 
Paulista. Para mais informações 
sobre o concurso, acompanhe as

novidades pelo site, consulte o 
regulamento ou entre em contato 
pelos telefones (14) 3264-8888 e 
(14) 99799-1571.

MACATUBA

Por sete votos a três, Câmara aprova CEI do Distrito
Prefeito Marcos Olivatto diz que administração vai auxiliar no que for possível

Kátia Sartori

Por sete votos a três, a Câma
ra Municipal de Macatuba 
aprovou a abertura de uma 

CEI (Comissão Especial de In
quérito) para investigar supostas 
irregularidades no Distrito Indus
trial Mário Alves Nunes. A vota
ção aconteceu na noite da última 
segunda-feira (12). A instauração 
do processo de investigação foi 
motivada por denúncia protoco
lada pela Acemac (Associação de 
Cidadania e Ética de Macatuba). 
O requerimento que autorizava a 
abertura da CEI foi o único item 
para votação na ordem do dia.

Votaram a favor da CEI os dois 
parlamentares do PP, Eloizio Abel 
e Júlio Saes, Marcos Góes (PSB), 
Anderson Ferreira (PV), João Ba
tista Francisco, o João Zoião (PSC), 
Lásaro Diniz, o Lasão (PC do B), 
e Sebastião Cândido de Moraes, 
o Tião da Laranja (PR). Os votos 
contrários foram dados por Fabrí- 
cio Gino Pereira (PC do B), Silvia 
Cristina Ferreira Pedroso (PSDB) 
e Elaine Correia Santos (PV). A 
votação foi nominal. Por ser presi
dente da Casa de Leis, o vereador 
Ricardo Genovêz (PV) não votou.

A denúncia que resultou na 
abertura da CEI foi protocolada na 
Câmara de Macatuba, no dia 22 de 
maio, pelo presidente da Acemac, 
Edílio Guioti. A denúncia diz res
peito a lotes que foram ocupados 
irregularmente, vendas de conces
são para terceiros e abandono dos 
imóveis. Apesar disso, segundo a 
Associação, essas áreas não foram 
retomadas pelo poder público.

As irregularidades dizem res-

peito a administrações passadas 
e teriam começado, segundo o 
dossiê, ainda na década de 1990. 
Pelo menos seis lotes, além do ma
tadouro municipal, teriam irregu
laridades na concessão, segundo 
aponta o documento.

A Comissão que irá conduzir 
os trabalhos da CEI deverá ser 
composta por uma equipe de três 
a cinco vereadores, conforme o 
Regimento Interno. Ao final da 
apuração, o relatório da Comissão 
será encaminhado ao Ministério 
Público que tomará as medidas 
conforme determina a Lei.

JUSTIFICATIVA
Como o regimento da Câmara 

em Macatuba não prevê justifi
cativa de voto, alguns vereadores 
anunciaram que seriam contra ou 
a favor a abertura da CEI, antes do 
requerimento ser colocado para 
apreciação.

Quem abriu os discursos foi o 
Fabrício Gino Pereira. Segundo o 
vereador, a denúncia já havia sido 
investigada pelo Ministério Públi
co, mas acabou sendo arquivada. 
De acordo com a justificativa da 
Acemac, o documento apresenta
do na Câmara reúne novas provas. 
"Eu não sou contra a investigação. 
Eu só acho que existem outras 
formas de proceder. Eu acho esse 
nome CEI muito pejorativo, uma 
palavra muito pesada, estamos em 
início de governo", disse Pereira.

No bloco dos que votaram a 
favor da abertura da CEI, Marcos 
Góes disse que recebe contato 
de empresários que querem se 
instalar na cidade, mas não con
seguem áreas. "O espaço foi doa-

FOTO: KÁTIA SARTORI/O  ECO

CEI DO DISTRITO - Maioria dos vereadores votou a favor 
investigação sobre concessão de lotes

"Estamos preocupados 
com o futuro", diz prefeito

O dossiê apresentado 
pela Acemac (Associação de 
Cidadania e Ética de Maca- 
tuba) aponta irregularidades 
na concessão de lotes duran
te as administrações dos ex
-prefeitos João Carlos Hueb 
(1993/1996), José Gino Perei
ra Neto, o Zezo (2001/2004) 
e Coolidge Hercos Júnior 
(2005-2012). Não há menções 
às administrações de Tarcísio 
Mateus Abel (2013/2016) e do 
atual administrador, Marcos 
Olivatto (PR).

Olivatto, por sua vez, disse 
ao Jornal O ECO que espera
va por manchetes positivas de 
Macatuba e que sua adminis
tração estaria à disposição da 
Câmara para auxiliar no fosse 
preciso no processo, como a 
cessão de documentos. "Este 
é um trabalho do Legislativo. 
Estou preocupado com o fu
turo da cidade. Acho louvável 
que investiguem e espero que 
o processo seja concluído o 
mais rápido possível", desta
cou o prefeito.

do para outras empresas que não 
construíram nada e, pior, a escri
tura já está no nome da pessoa. 
Eu acho que é um assunto muito 
sério. Aconteça o que acontecer 
na investigação, que é a nossa

função de vereadores, se conse
guirmos recuperar um terreno 
dos seis que estão lá, fora o caso 
do matadouro, já é uma vitória 
para a Câmara Municipal de Ma- 
catuba", definiu.

INCENTIVO

Prefeitura assina convênio Atleta do Futuro
Projeto é parceria entre município, Sesi e empresa local

Da Redação

0 prefeito de Macatuba, 
Marcos Olivatto (PR), 
assinou na últim a sexta

-feira (9), durante o evento 
"Praças do Amanhã" realiza
do no Terminal Rodoviário 
Fernando Valezi FIlho, o con
vênio Atleta do Futuro, uma 
parceria entre o município, o

Sesi e a empresa macatuben- 
se Buckminster Química. O 
evento contou com a presença 
do presidente da Fiesp (Fede
ração das Indústrias do Esta
do de São Paulo), Paulo Skaf.

O projeto atende 250 
crianças nas modalidades de 
futebol, futsal, vôleibol e bas
quetebol. A Prefeitura entra 
com os professores, o Sesi

com uniforme e a metodologia 
e a Buckminster é a empresa 
m adrinha do projeto.

O EVENTO
O 'Praças do Amanhã' 

reuniu centenas de pessoas 
que foram conferir de per
to as atrações de grupos de 
dança e música de M acatuba 
e tam bém  a apresentação da

dupla sertaneja Augusto César 
e Gustavo. As crianças se di
vertiram  nos brinquedos, nas 
carretas de nanotecnologia e 
de alimentação e claro, com a 
distribuição de pipoca e algo
dão doce.

A Secretaria de Saúde es
teve presente com orientações 
sobre saúde Bucal e a Secre
taria de Assistência Social 
levou informações sobre os 
programas oferecidos para a 
população.

DIVULGAÇÃO

http://www.desafiofacaacontecer.com.br
http://www.borebi.sp.gov.br
http://www.desafiofacaacontecer.com


Cidade CIDADE LIMPA
A Prefeitura de Lençóis Paulista informou que projeto Cidade Limpa, idealizado e 
realizado pela TV Tem será realizado na cidade entre os dias 20 e 22 deste mês.
Nos três dias um caminhão passará pelas ruas da cidade para recolher os materiais 
descartáveis, que devem ser deixados nas calçadas pela manhã. Não serão coletados 
entulho e restos de podas de árvores.

RELIGIAO
FOTO: ARQUIVO/O  ECO

Comunidade católica 
da região celebra 
Corpus Christi
Paróquias das seis cidades da áreas de circulação de O 
ECO realizam missas e procissões

Elton Laud

Os fiéis de toda a região co
memoram, nessa quinta
-feira (15), o Corpus Chris

ti, uma das datas mais importantes 
da Igreja Católica, que celebra o 
sacramento da eucaristia, do cor
po e do sangue de Jesus Cristo.

Instituída pelo Papa Urbano IV no 
ano de 126 D.C., o Corpus Chris- 
ti passou a ser comemorado no 
Brasil a partir da cidade de Ouro 
Preto, em Minas Gerais, onde 
teve início a tradição de enfeitar as 
ruas por onde passa o Santíssimo 
Sacramento.

Em Lençóis Paulista, o San-

tuário Nossa Senhora da Piedade 
e outras cinco paróquias (Cristo 
Ressuscitado, Nossa Senhora 
Aparecida, Sant'Ana e São Joa
quim, São José e São Pedro e São 
Paulo) celebram o Corpus Christi 
a partir das 16h, com missa so
lene seguida de procissão euca- 
rística pelas ruas enfeitadas no

entorno das igrejas.
Em Agudos, as paróquias de 

São Paulo Apóstolo e Santo An
tônio realizam a celebração em 
conjunto. A santa missa será re
alizada às 16h, na paróquia São 
Paulo Apóstolo, de onde os fiéis 
partem em procissão com o San
tíssimo Sacramento até a paró
quia Santo Antônio.

Em Pederneiras, os fiéis da 
paróquia São Sebastião celebram 
a santa missa às 15h e depois se

guem em procissão até a praça da 
rodoviária. Nas paróquias Nossa 
Senhora Aparecida e São Judas 
Tadeu as celebrações começam 
às 8h, também com missas segui
das de procissões.

Em Macatuba, a partir das 
16h, os fiéis saem em procissão 
da capela de Santa Rita seguindo 
pela Avenida Coronel Virgílio Ro
cha, com destino à matriz de San
to Antônio, onde será celebrada a 
missa solene.

MOMENTO DE FÉ -
Fiéis celebram amanhã 
o sacramento da 
eucaristia

Em Areiópolis, a paróquia 
de Santa Cruz realiza procissão e 
santa missa a partir das 16h.

Em Borebi, a partir das 9h, 
tem missa e procissão na paró
quia Nossa Senhora das Graças.

Como gesto concreto, os fiéis 
podem fazer a doação de fral
das geriátricas nos respectivos 
escritórios paroquiais. Todas as 
paróquias informaram que, em 
caso de chuva, as ruas não serão 
enfeitadas.

SERVIÇO

Confira o que abre e o que 
fecha na região no feriado

Coleta de lixo será mantida quinta e sexta-feira 
em Lençóis, Pederneiras e Agudos
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POLÍCIA

FERIADO - Coleta de lixo não sofre interrupção em Lençóis Paulista

Elton Laud

C orpus Christi é uma data 
estabelecida como ponto 
facultativo, mas, na prática, 

funciona como feriado, já que a 
maioria dos serviços públicos e 
privados sofre interrupção, como 
ocorrerá amanhã (15) nas seis 
cidades da área de circulação do 
Jornal O ECO: Lençóis Paulista, 
Pederneiras, Agudos, Macatuba, 
Areiópolis e Borebi.

Nas seis cidades, os estabele
cimentos comerciais e agências e 
correspondentes bancários per
manecem fechados amanhã, mas 
abrem normalmente na sexta-feira 
(16). Já a maioria dos setores pú
blicos não funcionam na quinta 
e na sexta-feira e só reabrem na 
segunda-feira (19).

Em Lençóis Paulista, Peder
neiras e Agudos a coleta de lixo 
será mantida nos dois dias. Em, 
Macatuba, Areiópolis e Borebi, o 
serviço será realizado apenas na 
sexta-feira. Em Lençóis, Pedernei
ras, Agudos e Borebi as creches 
fecham amanhã, mas funcionam 
m horário normal na sexta-feira.

Em Macatuba e Areiópolis elas in
terrompem o atendimento quinta 
e sexta-feira e reabrem apenas na 
segunda-feira (19).

Nas unidades básicas de saú
de dos seis municípios também 
não haverá expediente na quinta 
e na sexta-feira. As exceções são o 
serviço de urgência e emergência, 
que será mantido normalmente 
nas seis cidades pelas UPA (Uni
dades de Pronto Atendimento) e 
Prontos-socorros. Quem tiver con
sultas ou procedimentos médicos 
em hospitais ou ambulatórios da 
região marcados neste período, 
deve procurar os respectivos seto
res responsáveis pelo agendamen- 
to até hoje (14).

As empresas e autarquias 
responsáveis pela distribuição de 
água devem manter equipes de 
plantão no feriado para eventu
ais emergências. Os telefones são 
os seguintes: 0800 772-3IL5, do 
SAAE de Lençóis Paulista; (14) 
3298-2660, do Sisam de Macatu- 
ba; (14) 3284-1166, (14) 3262-1529 
e (14) 3846-1244, da Sabesp de 
Pederneiras, Agudos e Areiópolis, 
respectivamente.

Agência dos Correios de Lençóis é invadida
O caso foi registrado como tentativa de furto; local permaneceu fechado segunda e terça

Gabriel Cochi

A agência dos Correios de 
Lençóis Paulista, locali
zada na Rua Sete de Se

tembro, no Centro, foi invadida 
no último final de semana. A 
ação só foi notada na manhã de 
segunda-feira (12) com a chegada 
dos funcionários. Foram registra
dos vários danos no local, como 
arrombamento e destruição do 
sistema de alarmes.

De acordo com informações 
da Polícia Militar, na manhã de 
segunda-feira foi feita uma soli
citação via Copom (Centro de 
Operações Policiais Militares), in
formando sobre uma tentativa de 
furto ocorrida na agência. Os po
liciais se deslocaram até o local e 
constataram que uma porta lateral 
da agência havia sido arrombada.

No interior do prédio foi 
constatado que o teclado do 
sistema de alarmes havia sido 
quebrado e que o sensor do mes
mo, existente no corredor que 
dá acesso à tesouraria, também 
foi quebrado. No mesmo local, 
uma porta foi danificada, possi-

velmente com o auxílio de um 
extintor de incêndio.

Segundo a Polícia, até o mo
mento do registro do Boletim de 
Ocorrência, a equipe dos Cor
reios não havia sentido falta de 
nenhum objeto no local, o que 
leva a crer que a tentativa de fur-

to teria sido frustrada por algum 
motivo. As informações foram 
encaminhadas à Delegacia de Po
lícia, onde a Polícia Científica foi 
acionada para vistoria no local. 
A agência permaneceu fechada 
na segunda e na terça-feira para 
apuração interna.

Correios diz que informou a Polícia Federal
Em uma nota oficial envia

da pela assessoria dos Correios 
ao Jornal O ECO, a empresa se 
limita a confirmar que houve o 
arrombamento e que a Polícia 
Federal foi informada e acio
nada para a investigação do 
fato. A nota diz ainda que foi

"[...] iniciado processo interno 
de apuração do delito" e que 
"Para investigar e coibir deli
tos, os Correios vêm adotando 
diversas ações preventivas em 
parceria com a Polícia Federal 
e com órgãos municipais e es
taduais". A assessoria finaliza o

texto dizendo que "Por ser as
sunto relacionado à segurança 
e para preservar a integridade 
dos empregados, dos clientes e 
dos objetos postais os Correios 
não divulgam estatísticas, valo
res ou detalhes sobre as ocor
rências".
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PONTO CRÍTICO - A reportagem do Jornal O ECO flagrou, na última 
segunda-feira (12), mais um acidente no cruzamento entre as ruas 
Geraldo Pereira de Barros e Pedro Natálio Lorenzetti. O local é alvo 
constante de reclamações de condutores por conta de diversos acidentes 
envolvendo carros que não respeitam o sinal de parada obrigatória e 
acabam ocasionando acidentes com outros veículos. Na segunda-feira, 
uma condutora que subia com um Astra pela Pedro Natálio avançou a 
preferencial e acabou sendo atingida por um motorista que vinha em um 
Ford Ka pela Geraldo Pereira de Barros. Ele relatou que não teve tempo 
para reagir e atingiu a parte dianteira do outro veículo.

capacitação

Sebrae realiza curso de Gestão de Pessoas e Equipe

Treinamento será em julho no auditório da Acilpa

Kátia Sartori

O Sebrae traz para Lençóis 
Paulista o curso Gestão 
de Pessoas e Equipe. A 

capacitação será no mês de ju-

lho, em seis encontros. As au
las acontecem no auditório da 
Acilpa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista).

O curso tem como público- 
-alvo microempresários. Cada

empresa terá direito a consul
toria individual de duas horas, 
para discussão sobre a aplicabi
lidade dos processos de gestão 
de pessoas, em face da realida
de de cada negócio.

As inscrições podem ser re
alizadas até o dia 6 de julho. O 
início do curso será do dia 11

de julho. As aulas acontecem 
entre 14h e 18h. Serão abor
dados temas como Sistema de 
Gestão de Pessoas, Sistema de 
Remuneração, Seleção, Desem
penho e Retenção, Trabalho em 
Equipe e Comunicação. Mais 
informações podem ser obtidas 
pelo telefone (14) 3263-0837.



Esporte NBA
O Golden State Warriors se tornou pentacampeão da NBA, na segunda-feira (12), em Oakland. 
Com uma vitória de 129 a 120 sobre o Cleveland Cavaliers, a equipe liderada por Kevin Durant, 
eleito o MVP das finais, encerrou a melhor campanha de 70 anos de playoffs ao vencer 16 jogos 
e perder apenas um. Agora, os Warriors estão empatados com o San Antonio Spurs, com cinco 
conquistas, atrás apenas de Boston Celtics (17), Los Angeles Lakers (16) e Chicago Bulls (6).

AMADOR SERIE A

Grêmio Cecap e 
Athletic Lençoense 
goleiam na estreia
Equipes levaram a melhor sobre Alfredo Guedes e Nova Lençóis
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CHEGOU FORTE - Athletic Lençoense (listrado) estreia com goleada na Série A

Elton Laud

A segunda rodada da Série 
A do Campeonato de Fu
tebol Amador de Lençóis 

Paulista, que marcou a estreia das 
equipes do Grupo B, terminou 
com goleadas de Grêmio Cecap 
e Athletic Lençoense, que levaram 
a melhor sobre Alfredo Guedes e

Nova Lençóis e saíram na frente 
na briga pela classificação para a 
segunda fase da competição, que 
é organizada pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador (LLFA) com 
apoio da Diretoria de Esportes e 
Recreação do município. Os jogos 
foram disputados na manhã do úl
timo domingo (11), no Estádio Mu
nicipal Archangelo Brega (Bregão).

Na partida das 8h, o Alfredo 
Guedes, que havia sofrido um gol 
no primeiro tempo, chegou a esbo
çar uma reação no início da segun
da etapa, mas não teve força para 
manter o ritmo, principalmente 
após a expulsão de seu goleiro, 
Nicanor Neto. O Grêmio Cecap se 
aproveitou da vantagem dentro de 
campo e fechou o placar em 4 a 1,

com gols de Jaaziel Anunciação (2), 
Mailon Moreira e Tiago da Silva - 
Whashinton Pereira descontou.

No jogo das 10h, o estreante 
Athletic Lençoense mostrou que 
chega como um dos favoritos da 
chave para uma das vagas na semifi
nal. Colocando em campo todo seu 
poder de fogo, a equipe não tomou 
conhecimento do Nova Lençóis e

terminou a partida com uma gole
ada de 4 a 0, com gols de Franklin 
Correa, Luiz Moretto, Henrique 
Pavanello e Rodrigo Berto.

SEQUÊNCIA
No próximo domingo (18) vol

tam a campo as equipes do Grupo 
A. No confronto que abre a rodada 
às 8h, Atlético Paulista e Duratex

jogam pela recuperação. Ambas 
as equipes sofreram goleadas na 
estreia - 4 a 1 para o Expressinho 
e 5 a 1 para o Palestra, respectiva
mente - e podem se complicar em 
caso de um novo tropeço. O jogo 
das 10h marca a estreia do Santa 
Luzia, que folgou na primeira ro
dada. A equipe encara o Palestra. 
O Expressinho folga.

AMADOR SERIE B

Rodada deixa tudo igual no Grupo A
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Nacional e Monte Azul, que estrearam com derrota, surpreenderam

Elton Laud

Abriga pela classificação para 
a segunda fase da Série B 
do Campeonato de Futebol 

Amador de Lençóis Paulista ficou 
'embolada' no Grupo A, após a ro
dada do último domingo (11), dis
putada no Estádio Municipal João 
Roberto Vagula (Vagulão). Nacional 
e Monte Azul, que haviam estrea
do com derrota, conquistaram im
portantes vitórias sobre Deportivo

e Atlétiko Kaju, respectivamente.
No jogo das 8h, o Nacional, 

que perdeu de 1 a 0 para o Atlé- 
tiko Kaju na primeira rodada, ga
nhou de 3 a 1 do Deportivo, com 
gols de Carlos Dimas, Willian Bra
sil e Wellington da Silva - Helbert 
Mussoline descontou.

No confronto das 10h, o Monte 
Azul, que vinha de derrota de 1 a 0 
para o Deportivo, se aproveitou da 
vantagem numérica obtida com a 
expulsão do centroavante Jeferson
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da Silva, do Atlétiko Kaju, e fechou 
o placar com goleada de 4 a 1, 
com gols de Jeferson Camargo (2), 
Adriano da Silva e Jonathan Olivei
ra - Anderson Ribeiro descontou.

Com os resultados, além de 
terem chegado aos mesmos três 
pontos que os adversários, as 
equipes assumiram a ponta da ta
bela por conta do saldo de gols. O 
Monte Azul lidera com dois gols 
de saldo, seguido de Nacional, 
com um gol, Deportivo com um

CARATÊ
Os caratecas Bruno Bolonha e 
Murilo Mendonça, da academia 
Zanchin de Lençóis Paulista, 
conquistaram importantes 
medalhas no Campeonato 
Brasileiro de Caratê, disputado 
no último final de semana na 
cidade de Vitória, capital do 
Espírito Santo. Os atletas, que 
integraram a Seleção Paulista 
da modalidade, terminaram 
com medalha de ouro e bronze, 
respectivamente. Bruno Bolonha 
disputou a categoria Júnior (16/17 
anos) para lutadores até 68 quilos 
graduados com as faixas branca 
e verde e conquistou o título em 
uma chave com 11 oponentes. J á  
Murilo Mendonça, que competiu 
na categoria Cadete (14/15 anos) 
para lutadores até 52 quilos 
graduados com as faixas branca e 
verde, garantiu o terceiro lugar em 
uma chave com sete adversários.
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AREIÓPOLIS
No último domingo (11), a criançada fez a festa na vizinha cidade de Areiópolis. Na data foi realizada a segunda 
edição do Torneio Infantil de Futebol Society, organizada pelo vereador Lucas Evandro Fiel Benedito, o Lucão, foi 
disputada no campo da Gera Soccer, escolinha oficial do Audax Esporte Clube. A  competição reuniu mais de 100 
atletas que competiram em quatro diferentes categorias: sub-7, sub-10, sub-12 e sub-14. Ao final dos torneios, 
as duas melhores equipes de cada categoria foram premiadas com troféus e medalhas. O evento, que também 
contou com música ao vivo durante todo o dia, teve a presença do prefeito Antonio Marcos dos Santos, o Toni, e 
do deputado estadual Fernando Cury.

gol negativo e Atlétiko Kaju, com 
saldo negativo de dois gols.

No próximo domingo (18), 
entram em campo as equipes do 
Grupo C. Às 8h, o Sport Lençóis 
enfrenta o Atlético Lençóis; na se
quência, às 10h, o Açaí encara o 
Vila Nova. ACIRRADA - Monte Azul (listrado) goleia e assume a liderança do Grupo A

APOIO:

S P O R T  SH O ES

Atenção, cartoleiro! Confira como está a disputa pelo título da Liga do 
Jornal O ECO no Cartola FC após a 6“ rodada do Brasileirão. Lembrando que 
a liga irá premiar os três primeiros colocados (1° lugar: camisa oficial do 
clube do coração, 2° lugar: camisa de passeio do clube do coração, 
3° lugar: bandeira do clube do coração) e ainda sortear diversos brindes 
para todos os membros ao final do campeonato. TODOS os participantes 
devem enviar um e-mail com o nome do time e o tamanho da camisa (P, M, G, 
XG) para elton@jornaloeco.com.br. Boa sorte a todos.

MERCADO

í ü M i a j i » )

CLASSIFICAÇÃO DO CAMPEONATO ■ 1 CLASSIFICAÇÃO DA 6“ RODADA

1° KALLANDRA FC
R u b inho

467.00 1° MAMEDINA FC
W a g n e r  R ib e iro

104.21
2° M irante SP

D ieg o  C le m e n te 445.58 2° Cocão Team
Ig o r  D a n ta s

101.55
3° Lençóis Paulista-SP

D an ie l P ir e s  P e d ro so
443.02 3° Verde Im ponente EC

R o b erto  A rru d a 101.35
4° G&S Soccer Inc.

S e rg in h o  M a r t in s
436.17 4° Romani Soccer

G u ilh e rm e 99.75
5° Romani Soccer

G u ilh e rm e 430.90 5° Bar de Munik
N elli_23 96.38

CUPONS ACUMULADOS PARA O SORTEIO FINAL
CAAL 1 1  cupons santastico M.L 5 cupons
Romani Soccer 9 cupons TEDCHOW FC 5 cupons
Verde Imponente EC 9 cupons Laud FC 5 cupons
KALLANDRA FC 8 cupons Lençóis Paulista-SP 4 cupons
Paulo Tati 7 cupons Mirante SP 4 cupons
Boludos SA 7 cupons G&S Soccer Inc. 4 cupons
Ubirama Club 7 cupons Johnnie Ball FC 3 cupons
Drypoly 7 cupons VitorBV 3 cupons
MAMEDINA FC 7 cupons PeixeD”Vila FC 3 cupons
Macunha FC 6 cupons SE Barremito 3 cupons
SampaLP 6 cupons Balalaika LP 3 cupons
Cocão Team 6 cupons Bar de Munik 3 cupons
BoleroAlviverde F.C 5 cupons Demais Participantes 2 cupons

A cada rodada, os cinco primeiros colocados ganham cupons virtuais para concorrer ao sorteio de diversos brindes ao final 
do campeonato. Funciona da seguinte forma: 1° lugar (5 cupons), 2° lugar (4 cupons), 3° lugar (3 cupons), 4° lugar (2 
cupons) e 5° lugar (1 cupom).
Esses cupons serão acumulados durante todo o campeonato e a lista atualizada será exibida nas edições impressas de 
quarta-feira do Jornal O ECO, no site www.jornaloeco.com.br e nas redes sociais.
Os cartoleiros que não ficarem nenhuma rodada entre os primeiros colocados também estarão concorrendo, já que todos os 
membros, apenas pela participação, já receberão dois cupons. Todos têm chance até o final.

mailto:elton@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br


Saúde BALANÇO
Dados do Ministério da Saúde apontam que 9,9 milhões de pessoas foram 
vacinadas contra a gripe em São Paulo. Esse total considera todos os grupos com 
indicação para a vacina, além da população que não faz parte de nenhum grupo 
prioritário. O público-alvo da campanha no estado é de 9,6 milhões de pessoas. 
Desse total, 78,2% receberam a vacina.

INFLUENZA
I KATIA SARTORI/O  ECO

Lençóis tem um caso  
confirmado e uma morte 
suspeita por gripe A
Vacinação segue prorrogada até que durem os estoques

Kátia Sartori

Lençóis Paulista teve um caso 
confirmado e uma morte 
suspeita por gripe A. Uma 

mulher, de 42 anos, faleceu no do
mingo (U), com sintomas da doen
ça. Ela deu entrada na UPA (Uni
dade de Pronto Atendimento) no 
sábado (10) com estado de saúde 
já agravado. Foi realizada a coleta 
de swab e envio do material para 
o Instituto Adolfo Lutz para con
firmação do diagnóstico. Segundo 
informações da Diretoria de Saú
de, a paciente tinha problemas 
cardíacos. Já o caso confirmado 
é relativo a uma criança de cinco 
anos, que chegou a ficar interna-

da no Hospital Nossa Senhora da 
Piedade (HNSP), mas já recebeu 
alta. O resultado chegou no final 
da semana passada.

As informações foram divulga
das pelo diretor de Saúde, Ricardo 
Conti Barbeiro, e pela coordena
dora de Vigilância Epidemiológi- 
ca, Adriana Santana, em entrevista 
realizada na tarde da segunda-feira 
(12). Eles anunciaram que a cam
panha de vacinação contra a gripe 
segue prorrogada em Lençóis Pau
lista, até que durem os estoques.

"Em primeiro lugar, queremos 
reforçar a campanha de vacina
ção, que é o meio mais seguro de 
evitar a doença. Precisamos vaci
nar as crianças de seis meses até

cinco anos, idosos, gestantes, pes
soas com comorbidade, que são 
os diabéticos, cardíacos, ou quem 
tem problemas respiratórios. Esse 
é o principal pedido de reforço. 
Estamos buscando junto ao go
verno do estado manter o estoque 
por um tempo maior", destacou o 
diretor.

COBERTURA
A cobertura vacinal em Len

çóis Paulista, mesmo após su
cessivas prorrogações, estava em 
67% do público alvo até a última 
quinta-feira (8). Entre os idosos a 
procura foi maior e 78% foram 
vacinados. Entre as crianças (seis 
meses até cinco anos incomple-

ALERTA - Ricardo Conti e Adriana Santana anunciaram caso positivo e morte suspeita por gripe A

tos), apenas 38% da meta foi atin
gida. Gestantes tiveram cobertura 
de 45% e puérperas, 59%. Entre 
as pessoas com problemas crôni
cos, 73% receberam a dose. Ao 
todo, foram distribuídas 12.785 
vacinas. A recomendação da Se
cretaria Estadual de Saúde era de 
19.116 doses.

Vírus H3N2 está circulando mais
Os vírus influenza A e B 

são responsáveis por epide
mias sazonais em todo o mun
do. Os vírus do tipo A ainda 
são classificados em subtipos. 
Em anos anteriores o subtipo A 
(H1N1) teve maior circulação 
no Brasil. No caso da criança 
de cinco anos com diagnóstico 
positivo, o subtipo encontrado

foi o H3N2. Os dois subtipos 
têm cobertura da vacina dis
ponibilizada gratuitamente nas 
campanhas anuais.

Os sintomas da gripe A 
são semelhantes aos causados 
pelos vírus de outras gripes. 
No entanto, requer cuidados 
especiais. É indicado procurar 
cuidado médico caso apre-

sente sintomas como febre 
alta (acima de 38° ou 39°) de 
início repentino, dor muscu
lar, dor de cabeça, garganta e 
nas articulações, irritação nos 
olhos, tosse, coriza e cansaço. 
Em alguns casos também pode 
ocorrer vômitos e diarreia.

As pessoas que o Ministé
rio da Saúde enquadra como

grupo de risco (crianças, ido
sos, gestantes e doentes crôni
cos) possuem risco maior de 
desenvolver complicações de
vido à influenza. Em 2017 fo
ram sete notificações de gripe 
A. Desse total, um resultado 
foi positivo para A/H3, quatro 
negativos e dois aguardam re
sultado.

V PameLab
/  L ab o ra tó r io  do A n á l is e s  C lín ic a s

•EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
•ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

ASSINE
O E G Q

UM SENHOR JORNAL 

EDIÇÕES
DE QUARTA ESABADO

(14) 3269-3311
R ua G eraldo  P ere ira  

d e  B arros, 948 
C en tro  - L ençóis P a u lis ta

UNIAAED FONE
Orientação médico 24 horas

Com a Unimed Fone™, você tem uma equipe de médicos 
de plantão sempre prontos para tirar suas dúvidas e dar conselhos 

a qualquer hora, evitando idas desnecessárias ao pronto-atendimento.

TESTE GRÁTIS* AGORA M ESM O :

0800  723 3333
(*vélídg Mimeotp paru twnrfkláriei U n N c d  no n it i dojunhon?)

Contrate hoje mesmo: 
comerdal(õ)unÍniedLp.coap.br 

www.unimedlp.coop.br 
t. 3269-3129

OJI DAR os VOCt. ESSEÉOPLANO.

w
Clinica de O lhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - C R M  71.8 4 9

T e l :( 1 4 )  3 2 6 3 -2 8 3 3 / 9 ,9 8 0 2 -7 5 5 4  
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - C E P  18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparenf@superig.com.br - www.danielparente.com.br

http://www.unimedlp.coop.br
mailto:btparenf@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade
GHIROTTIcorfotor>i dv scĝ urua

GHIROTTI
c o r r e t o r a  d e  s e g u r o s

(14) 3264-8800 • 9 9776-6060
Rua Coronel Joaquim Gabriel, 472 

Centro - Lençóis Paulista
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DIA DE ROCK - No último 
sábado (10), os lençoenses 
Mariana Alves, Guilherme 
Oliveira, Bruna Orsi, Thiago 
Ramos, Cristiano Rodrigues e 
Lilian Prenhaca prestigiaram 
o João  Rock. O evento, 
realizado em Ribeirão 
Preto, reuniu milhares de 
pessoas de todo o país, 
que acompanharam shows 
de Zé Ramalho, Lenine,
Alceu Valença, Humberto 
Gessinger, Capital Inicial, o 
Rappa, Nação Zumbi, entre 
outros.
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EVENTO - Aconteceu no 
dia 5 a primeira edição 

do Trajeto Experience. O 
projeto, idealizado por 

Daniela Ruiz e Denis 
Arroyo, tem o propósito 

de desenvolver lideranças 
através o autoconhecimento 

despertado pela história 
de vida de um convidado, 
que dessa vez foi o head 

de relações institucionais, 
marketing e cultura do 

Colégio Bandeirantes de São 
Paulo, Ricardo Pravadelli 

Aguirre.

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

IDADE NOVA - Cristiano Fonseca aniversariou na 
segunda-feira (12) e recebeu os cumprimentos de 
toda a família e dos amigos. Parabéns!

DEBUTANTE - A  linda Hagata completou 15 anos 
e comemorou com muita festa ao lado dos amigos 
e familiares, que desejam felicidades.

FESTA - Lucas Moreira Bonifácio completou mais 
um ano de vida na sexta-feira (9) e comemorou 
com muita música ao lado dos amigos. Sucesso!

O Dia dos Namorados foi comemorado na segunda-feira (12), 
mas o clima de amor continua no ar no Giro Social de hoje. 

Confira os casais apaixonados!
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S A N T ^ C L A R A
Materiais Elétricos

VENHA CONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone:{14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone:{14) 3269-1717

TELEFONIA COM

HIPERECONOMIA "
TRACA SEU NÚMERO FIXO PARA LPNET.

partir de

d ,9 0
Assine já

0800 - 707-3007
©  w w w .f p n B t c o r n .b r

‘A M ELHOR COMIDA PROHTA DA CID AD E!!'
Com loca! para vocé fazer suas refeições!

. • MARMITEX TEMOS FRANGO
'  PRATO FEITO ASSADO AOS 
* SELF SERVICE DOMINGOS!

O 99762-1895
NO SM Am m "O I"

E RECEBA HOSSO CARDÁPIO 
DIARmENJENOSEUCELmR.

Disk Entrega ( D M M R m E X ) : (W  3269-2300
RUA RID GRAHDE DO SUL, 3G7 -  VILA CRUHIRD -  LENCOIS PAULISTA -  SP

Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.
Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br

Empresas Amigas:

LOJAS SILVA
Y E S  D E L U X E L

LUTEPEL

SANT^CATARINA Z Í l O f *  i f f l \ m b i e n t a l
m ^ Ê  m  Oudldod* d* vida no Irabaho*

Energia e Aiimerríos i

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana - (14) 3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade
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